HORNBLICK

5.10.2015 Ausgabe Nr. 6

Willi Deck - neuer Aktuar

An der Generalvdersammlung vom Januar 2015 wurde Willi Deck neu als Aktuar gewählt. Er löst damit Aaron Wirthner ab.

Für ihre bereits 30 Jahre dauerende Mitgliedschaft im Verein konnten Urs Andres, Urs Blickenstorfer, Armin Fust und Ewald Rudolf von Rohr ein kleines Präsent in Empfang nehmen.



Schon kurz nach Beginn des neuen Vereinsjahres wartete eine grosse Aufgabe auf den Jodlerklub. Die Organisation der Delegiertenversammlung samt Veteranenehrung am 14. Februar 2015 forderte unser volles Engagement. Nach einer intensiven Vorbereitungszeit, unter der Leitung des OK-Präsidenten Leo Imboden, konnte in der Mehrzweckhalle Brühl eine eindrückliche Verbandsversammlung abgehalten werden.

Um einen Eindruck zur Dimension des Anlasses zu erhalten, sei erwähnt, dass zum Nachtessen rund 700 Gäste in eineinhalb Stunden verpflegt werden mussten.



Silvia Meister, Präsidentin NWSJV, und OK-Präsident Leo Imobden

Jodlerreise 2015

Über die Auffahrtstage brach der Jodlerklub Horn mit der Firma Twerenbold ins Allgäu zur traditionellen Vereinsreise auf. Erster Halt war im Landhotel Alphorn in Ofterschwang. Die Mittagsrast wurde von Alphornmusik, gespielt vom Wirte-Ehepaar Jörg und Christine Pöschl, umrahmt. Weiter ging die Fahrt nach Kempten zum Hotel Bayerischer Hof. Nach kurzem Check-in hiess es unter kundiger Führung die schöne Stadt kennenlernen.

Der zweite Reisetag zeigte sich eher von der feuchten Seite. Nur ein kurzer Blick konnte zwischen den Nebelschwaden auf die Königsschlösser von Füssen erhascht





Jahresprogramm 2015/2016

25. Oktober 2015
Kirchenkonzert
7. November 2015
Auftritt am Jodlerabend in Dornach
8. Januar 2016
Generalversammlung
10.-12. Juni 2016
Jodlerfest NWSJV, Rothrist

werden. Nach einem gemütlichen Mittagessen folgte eine vergnügliche Schifffahrt auf dem Staffelsee. Gleich zwei verschiedenen Hochzeitsgesellschaften konnte auf dem Rundkurs ein Ständchen geboten werden. Füssen lud zum Abschluss des zweiten Tages zum Bummeln und Einkaufen ein.

Am Rückreisetag besuchten wir die Klosteranlage Irsee. Das besondere Interesse galt dabei der Klosterbrauerei. Bereits im Mittelalter wurde hier das beliebte Gerstengetränk hergestellt. Der Klub dankt dem Organisator Fritz Andres für die Vorbereitung und freut sich auf die nächste Reise in drei Jahren.

Ständli und Jodlermessen

Das Vereinsjahr ist schon bald um und hat bislang verschiedene Höhepunkte gebracht. Dazu zählen auch die verschiedenen Geburtstagsständli oder Mitgestaltungen von Gottesdiensten mit Jodlermessen, wie jene am 13. September 2015 in Fislisbach oder am 4. Oktober 2015 in Killwangen.

Besonders gerne erinnern wir uns an das Ständli zum 100. Geburtstag von Elisabeth Tschudi im März.

Sängerausbildung

Ein besonderes Erlebnis stellte die Gesangsausbildung vom 22. August 2015 dar. Claudia Fabregas, Grenchen, versierte Jodlerin und Jurorin des Eidg. Jodlerverbandes, hat den Klubmitgliedern während eines Tages Atemtechnik, Stimmbildung etc. beigebracht.



Stephan Haldemann und Monika Müller am Kirchenkonzert 2015

Zum Kirchenkonzert vom 25. Oktober 2015, 17.00 Uhr, in der kath. Kirche Gebenstorf können dieses Mal Stephan Haldemann und Monika Müller begrüsst werden. Sie lassen sich von Jürg Wenger am Schwyzerörgeli begleiten, welcher auch noch die Kirchenorgel spielen wird.

Wir sind überzeugt, der bunte Melodienstrauss wird Sie begeistern. Auch der Klub wird im Wechsel mit den Gästen aus dem Bernbiet einige Lieder vortragen. Der Eintritt ist frei, es wird eine Kollekte erhoben.

Musik prägt das Leben

Der Berner Stephan Haldemann ist Jodler, Dirigent, Komponist – und Pfarrer. Er ist seit ein paar Jahren Präsident des Bernisch Kantonalen Jodlerverbandes. Zudem leitet Stephan Haldemann seit 25 Jahren den Jodlerklub Alpenrösli Münsingen, welchen er mit seiner hohen und glockenklaren Jodelstimme auch als Sänger prägt.

Nebst seinem grossen Engagement als Jodler, Jodlerpräsident, Komponist und Dirigent ist Haldemann seit 1992 reformierter Pfarrer in der Emmentaler Gemeinde Signau. Hier lebt er im





Pfarrhaus, zusammen mit seinem Lebenspartner Jürg Wenger, der ihn bei seinen Soloauftritten jeweils auf dem Schwyzerörgeli begleitet.

Aber auch im Duett mit Monika Müller, die seit 2013 zum JK Münsingen gehört, kann er schöne Erfolge feiern.



Newsletter

Auf unserer Homepage erfahren Sie immer die neusten Nachrichten über uns:

www.jodlerklubhorn.jimdo.com

Abonnieren Sie den Newsletter und Sie sind noch schneller über uns im Bild!